

miércoles 5 de julio de 2023

# El Ayuntamiento destina 50.000 euros para renovar la zona infantil del parque Estudiante Javier Fernández Quesada

*Ángel Chinaa explica que la intervención “responde al compromiso del Gobierno municipal de mejorar la dotación de las zonas de juego para modernizar las instalaciones”*



Parque Estudiante Javier Fernández Quesada

El Ayuntamiento de La Laguna ha concluido los trabajos de renovación de la zona de juegos infantiles ubicada en el parque Estudiante Javier Fernández Quesada, también conocido como parque de Los Dragos. El área de Medio Ambiente y Servicios Municipales ha realizado una inversión de 50.236 euros en este céntrico espacio verde, ubicado entre las calles Heraclio Sánchez y Doctor Antonio González.

El concejal de Medio Ambiente y Servicios Municipales, Ángel Chinaa, explica que la mejora de este parque “responde al compromiso del Gobierno municipal de renovar la dotación de las zonas de juego para

modernizar las instalaciones, de manera que los niños y niñas puedan disfrutar de todo tipo de módulos adaptados y accesibles, que cumplan además con los estándares de seguridad”.

Ángel Chinaa asegura que la actuación en el parque Estudiante Javier Fernández Quesada “resultaba muy necesaria ya que el conjunto de aparatos de juegos se encontraba ya obsoleto y se trata de una zona con alta afluencia de niños y niñas, por su situación céntrica y por estar muy cerca de un colegio de Infantil y Primaria. El recinto cuenta además con el atractivo de la variedad de sus especies vegetales y un parque canino, lo que lo convierte en un lugar muy transitado”.

Para la renovación se ha dotado al lugar de un conjunto de elementos inclusivos de torres, pasarelas, toboganes, incluyendo un columpio nido y varios muelles de balanceo, conformando un parque accesible para distintas edades. También se ha renovado todo el pavimento amortiguador.

La Laguna cuenta con hasta 155 áreas de juegos infantiles distribuidos en los pueblos y barrios del municipio. Se trata de espacios de esparcimiento de diferentes características y dimensiones, con aparatos de juegos para distintas edades, adaptados a las normativas de seguridad y accesibilidad. También existen parques con módulos de juego específicamente adaptados para menores con movilidad reducida. El mantenimiento de estos espacios requiere una atención permanente, debido a su alta intensidad de uso y a la necesidad de garantizar la seguridad de los niños y niñas.

